

11 DE MARZO DE 2005
DIA EUROPEO EN MEMORIA Y RECUERDO DE LAS VÍCTIMAS
DEL TERRORISMO

Queridos amigos:

Hace exactamente un año todos nos despertábamos con una de las pesadillas más horribles que ha sacudido la historia de España: el trágico atentado terrorista perpetrado en Madrid el 11 de marzo. Fueron aquellas horas terribles para todos nosotros, de profunda desazón ante la suerte de los fallecidos y de los cientos de heridos, y ante las impactantes imágenes que emitían los distintos medios de comunicación. Cuando tan sólo ha transcurrido un año de aquella triste fecha, las víctimas del terrorismo procedemos a recordar a todos aquellos que han padecido la lacra del terrorismo, en esta fecha que ha sido consagrada como “Día Europeo en memoria y recuerdo de las víctimas del terrorismo”.

España, por desgracia ha sido un país fuertemente sacudido por terrorismos de toda índole: ETA, GRAPO, Terra Lliure, Terrorismo islámico, etc. Ello nos sitúa como país y como sociedad, en la obligación moral de atender las necesidades de aquellos que lo han dado todo por la democracia, y que en definitiva suponen el testimonio más palpable de cuanto es el odio que anida en las mentes de los enemigos de la libertad y de la tolerancia. Pero frente a los que nos arrebataron a nuestros familiares y amigos o a los que los hirieron de diferente gravedad, nuestra respuesta cívica debe fundarse en

un homenaje constante a su memoria, y en una lucha sin cuartel en aras a la consecución de una verdadera justicia.

“Memoria, dignidad y justicia” son los lemas de nuestra asociación, y en este día tan señalado suponen no sólo los objetivos fundacionales de la Asociación de Víctimas del Terrorismo, sino los verdaderos ideales por lo que debe luchar toda sociedad que se pretenda democrática, respetuosa con su pasado y abierta a un futuro prometedor. El recuerdo de los que fallecieron o resultaron heridos en actos terroristas supone el mejor homenaje, no sólo a ellos mismos y sus familias, sino a toda democracia que se precie de serlo.

Por todo ello, la fecha que hoy conmemoramos debe ser ante todo un motivo de unión: unión entre las víctimas del terrorismo sin fronteras de ningún tipo, pues igual de global que es el mal que nos amenaza lo es el status de la víctima que ha de ser objeto de protección allí donde se encuentre. En un día como hoy, nos sentimos especialmente cercanos a las víctimas del terrorismo en países como Colombia, Francia, Argentina, Inglaterra, etc., con las que nos unen sentimientos de proximidad y de solidaridad verdadera.

Pero esta fecha debe ser igualmente motivo de unión entre todos los ciudadanos de bien, es decir, para todos aquellos que consideran el terrorismo como la mayor lacra que asola nuestra sociedad. A todos ellos, de todo corazón debemos agradecerles su apoyo que se manifiesta en el día a día en un

sinfín de actos cotidianos, a través de los cuales nos hacen sentirnos queridos y arropados en todo momento.

Para finalizar, deseo agradecer de nuevo su presencia en este emotivo acto, poniendo de manifiesto el valor de su asistencia en una fecha tan señalada junto a todos nosotros.

Muchas gracias